

マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖〈動画版〉」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>

マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■12月20日(火)



新石狩ブランド推奨品発表会・農商工連携セミナー

石狩商工会議所が中心となって推進している「新石狩ブランド」推奨品の発表会。今回認証を受けたのは市内の11社13品目で、HP「WEBタウンいしかり」でご覧いただけます。会場では試食・試飲のほか、「鮭醤油」をプロデュースした小泉武夫氏を講師に迎えたセミナーも開かれました。

Voice



浜益産サクランボを使用したフルーツビール「ゴールドチェリー」を開発しました。果肉が黄色なので、見た目は普通のビールとそんなに変わりません。果実の風味とビールの苦味のバランスが良く仕上がりました。(株日本地麦酒工房 大杉康晴さん)



■12月21日(水)



浜益小学校「ティベアプロジェクト」

カナダ・キャンベルリバー市のオーシャングローブ小学校との間で、人形を送り合う「ティベアプロジェクト」の人形出発式。浜益区の八田美津さんが製作した男女の人形がカナダへ出発しました。カナダからの人形は、浜益区内の児童の家庭にホームステイする予定です。

Voice



はまますらしい名まえをかんがえて、「りょうしきん」と「のうかさん」と名づけました。カナダにいってもずっとげんきでいてほしいです。
(浜益小学校1年 鈴木歩羽さん)



■1月5日(木)



石狩市新年交礼会

市議会や町内会、経済団体などが主催した同会に今年は524人が出席。新年の幕開けにふさわしく、会場の花川北コミセンでは出席者があいさつを交わしたり、ともにbingo大会を楽しむなど、終始なごやかなひとときを過ごしました。

Voice



新年交礼会では、理事長としての初仕事として多くの方にごあいさつさせていただきました。地域の役に立つ団体を目指し、今年も頑張ります!(石狩青年会議所理事長 吉谷野望さん)



■1月7日(土)

いしかりっ子いきいきカルタ大会

いしかりっ子作成のカルタによる初の大会がこども未来館「あいぽーと」で開催され、16人の小学生が参加。優勝したのは4年生の川村宣光君と3年生の安井みづきさんのチーム、個人戦では1年生の杉本薰乃夏さんでした。

Voice



優勝できたのですごく嬉しいし、楽しかった!(川村宣光君)
学校でも一度練習したので、たくさんとることができました。(安井みづきさん)



まちの話題

まちの主な出来事を写真で振り返ります。

■12月13日(火)

厚田小学校もちつき大会

厚田小学校PTAの主催。当日は厚田小学校児童やPTAをはじめ、市教育委員会高齢者事業「おらが元気塾」の方々など約100人が参加し、子どもたちが一生懸命についた餅を学校の畑で育てた野菜を使い雑煮などにして、みんなでおいしくいただきました。

Voice



日本の文化である餅つきが学校で継がれ、「あいどり」などを私たちから保護者の方々へ伝えることができました。何より子どもたちと地域が一緒になって楽しい時間を過ごせるこの事業が、これからもずっと続けばいいなあと願っています。(おらが元気塾 今泉昭治さん)



■12月17日(土)

浜益小学校もちつき大会



春の田植えから秋の稲刈りを経て、今回の餅つき。お父さん、お母さん、おじちゃん、おばあちゃんと一緒に雑煮や汁粉、きな粉餅、あんこ餅にして食べ、子どもたちはもちろん参加した保護者にも忘れられない思い出となりました。

Voice



楽しかったねえ。最近は浜益でも餅は買ってくるのが当たり前になりつつあるのに、今日は昔ながらの臼ときねを使っての餅つき、懐かしかったよ。(横山輝行さん)



■1月9日(月)

石狩市成人式



穏やかな天候に恵まれた今年の成人式。会場の花川北コミセンには市全域から振袖姿やスーツに身を包んだ新成人が集まり、ともにこの日を祝いました。今年は司会も新成人の池端久留実さんと富木智佳世さんが務め、元気良く開式を宣言すると、田岡市長からは「Inspiration(発想)、Intelligence(知力)、Innovation(革新)の3つの“I”を大切に」との言葉が贈られ、参加者一人一人が真剣なまなざしで受け止めているのがとても印象的でした。



新成人代表Voice



今は大学に通いながら、札幌の公務員専門学校にも通う日々。市役所に就職するのが第一志望で、早く卒業して市民の皆さんのために仕事をしてみたいです。(平尾拓也さん)



前日に司会や代表と打ち合わせを行いましたが、司会の富木さんが友人でしたのでリラックスして成人の誓いも発表できました。将来は公務員か、出版編集関係の仕事に就きたいです。(脇坂映美さん)



厚田で育ち、今は大学で理科の教師を目指して勉強中です。私自身、これからもっといろいろな体験を重ね、多面的な対処ができる大人になりたいです。(有田稜さん)



浜益で育ち、将来はこの自然を守りつつ発展を目指したいと思い、大学では社会環境を専攻。卒業したら橋やダムを作るような仕事がしたいです。頑固一徹に、有言実行の人を目指します。(岸本一徹さん)